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ATA DA 45' szssAo OKniNAKiA DO CONSELHO TeCNICo-
ADMINISTRATlv0 DA FACULD.ADE DE DIREITO DE RIBEIRA0 PRETO
DA UNIVERSIDADE DE SAO PAIJLO. Aos seis dias do mas de abril de dots mil e
dezoito, is Ueze horns e quince minutes, na Sale da Congregagao da Faculdade de Direito
de Ribeirio Preto da Universidade de Sio Paulo, re6ne-se o Conselho T6cnico

Administrativo da Faculdade de I)ireito de Ribeirio Preto - FDRP, sob a Presid6ncia da

Profs. Dra. Monica Herman Salem Caggiano, 11)!!:clczra..da..U!!idadc, com a presenga: do
, Prof. Dr. Gustavo Asked Ferreira; da ]4ifa.11:!!elb

, Profs. I)ra. Cfntia Rosa Pereira

de Lima; do , Ac. Rena Cesirio de Camargo e; do

, Sr. Edvaldo da Silva Campos.
Justificaram a aus6ncia: a Senhoi.a Vice-Diretora, Profs. Dra. Massa de Souza Ribeiro e o

Prof. Dr. Jain Aparecido Cardoso. Prescnte, tamb6m, a Sra. Marcia Aparecida Cruz de
OhveL-a Bianco, Assistente T6cnica Acadamica, para secretarial a reuniio. A Sf!!!!efa
Dlfclera agradece a presenga de todos e declare abertos os trabalhos da 45' Sessio

Ordinitia do Conselho T6cnico Administrat:ivo da Faculdade de Direito de Ribeirio Pteto.

1. EXPEDIENTE. 1 - Discussio e votagao: 1.1 - Ata da 44' Sessio Ordinfria do
Conselho T6cnico Administrativo, realizada em 02/03/2018. Colocada em votagio e
nio havendo manifestagfies, o Conselho T6cnico Administrativo aprova, por unanimidade
(cinco membros), a Ata da 44' Sessio Ordiniria do Conselho T6cnico Administrative.

realizada 02/03/201 8. 2 - Comunicag6es da Diretoria: - Senhora Diretora, Profs. Dra.
Monica Hemlan Salem Caggiano. A Sf!!!!Qla..Dilielefa diz que acha que os membros

do CTA tamb6m sio membros da Congregagao e gostaria muito de todd o apoio quc
puder receber, no sentido de contratar a FUVEST para proceder o exams de proflci6ncia e
a prove dissertativa da P6s-Graduagio. A selegio dos alunos de P6s-Gtaduagio. O

primeiro processo seletivo aqui de Ribeirio Proto foi pda FUVEST. Nio sabe o porqu6,
no meio do cathnho, o processo seletivo tinha sido retirado da responsabilidade e
competancia da FU\REST. Ficou sob a responsabilidade e compet6ncia dos docentes desta

Casa. Acha que a imparcialidade no processo seletivo, de alguma forma esb sendo

maculada, exatamente porque fazem o processo e sio os responsiveis no processo scletivo
dos a]unos que qucrem que entrem. ]l USP e isso nio pods, portanto gostaria de ter o

apoio de todos ncssa empreitada. Fabio mesmo comunicado na Congregagao, no sentido
de tanto a profici6ncia quando a prove dissertativa servo FUVEST. A responsabiHdade todd
seri da FUVEST e nio da FDRP. Ache que sera melhor. 3 - Palavra aos Senhores
Membros. O diz que com respeito a fda da Senhora
Diretora, no que diz respeito ao processo seletivo, os tr6s primeiros concursos dos quatro
que t:iveram na sua gestio como Presidente da Comissio de P6s-Graduagao -- CPG
dveram apenas a profici6ncia com a FUVEST. A prove escrita sempre foi feith pelts
docentes da Casa, sob o modelo do "Blind", sempre is cegas. Hf um logo de senhas que
6lcam com a secretiria ou chafe de servigo, nem a Comissao, nem a Prcsid6ncia e nem
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ningu6m tem acessos is senhas. Mas, isso sem preJuizo de realizar a prova integra pda
FUVEST. Jf adiantado seu comentfrio, ache que de todd forma 6 um proccsso que tem as
dubs fuses com a FUVEST. E uma 61tima face com Barema, como 6 estabelecido hole, em

curriculo, mais anilise simples de projeto de pesquisa por banca, dividido por dais, da um
rcsultado final muito bom. Ache que vai ser bom que sigam esse tips de modelo. Muito

flim syria voltar modelos antigos, como la da Faculdade de Direito -- FD de entrevista na

dtima Ease, coisas que de cato maculam qualquer seriedade do processo de uma
Universidade como a USP. Terminar o processo com uma entrevista, nio sabe se kinda

acontece isso la, 6 muito ruim. Conhece candidatos que 6oram convidados a canter. Canter
na enttevista fina] de uma Professors de Direito Internacional. Ela nio estava na sale, mas

todos os seus orientandos faziam esse esp6cie de pr6-entrevista. Diz: "Chegava para voc6 e
dizia: cantel" "Mas, eu nio canto. S6 canto no chuveirol" ''Pensa que tem fgua aqua."

Entao, esse foia pr6-entrevista da Ease Hlnal do processo. Diz que, entao, parabeniza a
Senhora Diretora e o Prof. Dr. Rubens Begak pda decisio de realizar as duas fuses polo

processo, peta FUVEST. A Se111lefa...Dilelera agradece. A
Eelfila..dg.11:!nu diz que 6 uma grande satisfagio reptesentar o Prof. Dr. Jail Apatecido
Cardoso. Diz que ela tamb6m orientava na Sio Francisco, na 61tima faso, para
complementar o que o Prof. Dr. Gustavo Assed falou, o professor pode faber a entrevista
ou nio. Tem professor que s6 analisa o pro)eto. Tem professor que pods faber prove. lsso
6 dtima faso. Af, s6 o professor. Ache que esse banca do pr6, para analisat o pro)eto, tem

tido uma transparancia. Diz que ache e, tealmente, concorde com as palavras do Prof. Dr.
Gustavo Assad, parabeniza. Ache que precisam zelar pda transpar8ncia no processo
seletivo da P6s-Graduagao aqui da Faculdade. ll. ORDEM DO DIA. I -
REFEREE'DAR: 1.1 - PROCESS0 2017.1.410.89.4 - ANDRE DE FREITAS
IGLESIAS. Contrato docente - tempotario. Solicitagao de prorrogagao da validade
do contrato do Prof. Dr. Andre de Freitas Iglesias, para que o Prof. Dr. Claudio do

Prado Amaral posse dar continuidade ao Programa PIPLDE. Autorizado pda
Comics:io de Claros Docentes, em 22/02/2018, fls.69. O Conselho T6cnico
Administrativo referendou a prorrogagio da validade da vega ocupada polo Prof. Dr.

Andre de Freitas Iglesias, em 02/03/2018, fls.70. Aprovado .zZ / Hemp dam do Conselho do

Departamento de Direito Pablico, em 08/03/2018, fls.71. Aprovado aZ /€#er?wZ#m do
Conselho T6cnico Administrativo, em 13/03/2018, fls.72. A $f!!1lela..DilflQra explica

que o problems 6 que precisam taoto de professores temporarios, mas, at6 menos quc isso,

precisam de claros com professores realmente. Realmente, precisam. O problems nio 6
uma prorrogagao do Prof. Andre. O problems, efetivamente, 6 conseguitem claros para
conseguirem alcangar tamb6m a exce16ncia que 6 espetada de uma Unidade USP. ffzlec!!de
em votacio, Q
desoacho da S

validade
1.2 -
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PROTOCOLAD0 2017.5.166.89.3. DEPARTAMENTO DE DIREITO PRIVADO
E DE PROCESSO CIVIL. Gestio de Recursos Humanos. Processo Seletivo

Docente. Solicitagao de prorrogagao da vaga n ' 1245619 temporaria, professor
contratado 111, ocupada pelo Prof. Dr. Jose Antonio Ribeiro de Oliveira Silva,
aprovado no Processo Seletivo - Edital FDRP 19/2017. Aprovado peso Conselho do
Departamento de I)ireito Privado e de Processo Civil, em 06/03/2018, fls.1 7. Aprovado aZ

gene dwm do Conselho T6cnico Administrativo, em 15/03/2018, fls.22. CfZleCflXia..fm

da

f Antonio
2. 1.3 -

PROCESSO: 2015.1.450.89.4 (COMPLEMENTAR) - FACULDAI)E DE DIREITO
DE RIBEIRAO PRETO. Prorrogagao do puzo e do plano de trabalho PROAP, I '
parcela 2018, relative ao conv6nio USP e CAPES, conforme Portaria CAPES N ' 156
de 28/11/2014, e alterag6es posteriores. Aprovado aZ / #em Zwm da Comissio de P6s-
Graduagao e do Conselho T6cnico Administrativo, respectivamente, cm 23/03/2018,
fls.126-128. QDdQU. I)or

. Nada

maid havendo a tratar, a Senhora Ptesidente agradece a presenga a todos e da por

encerrada a reuniio is treze horns e vince e cinco minutos. Do que, para constar, eu,

Marcia Aparecida Cruz de Oliveira Bianco, Assistente
T6cnica Acad6mica, lavreie digitei asta Ata, que seri examinada polos Senhotcs
Conselheiros presentes a Sessio em que for discutida e apron'ada, e por mim assinada.
Ribeirio Proto, sets de abri] de dots mi] c dezoito.

l
l
l
l
l
l
l
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